

L'Iran et les Iraniens sont sur le chemin de réaliser ses progrès et ses idéaux - 5 /Jan/ 2008

A Yazd, un nombre considérable des élites et de grandes personnalités locales dans différents domaines scientifique, culturel, industriel, sportif, religieux ou bien encore artistique, ont rencontré samedi 5 janvier, le Guide suprême de la Révolution islamique. Durant cette réunion qui a duré plus de 3 heures, L'Ayatollah Khamenei a exprimé sa profonde satisfaction d'avoir l'occasion d'assister à un débat scientifique et il a noté que de telles discussion pourraient d'une part avoir un aspect réel, comme une séance de travail, et d'autre part un aspect symbolique; le premier cas a pour but d'apprécier les élites et de leur présenter les reconnaissances.

« Et concernant l'aspect symbolique de cette session, il est porteur de ce message que si la nation, la jeunesse, ainsi que les responsables iraniens, souhaitent que le pays progresse rapidement vers les idéaux prédéterminés, il leur faut de reconnaître les mérites des élites et de respecter le statut qu'ils ont dans le pays», a noté l'Ayatollah Khamenei.

En ce qui concerne l'utilisation du privilège de l'élitisme de manière à le rendre rentable au profit du peuple et de la société, l'honorable Ayatollah Khamenei l'a considéré comme une manière de satisfaire Dieu, avant de souligner que loin des déceptions et en dépit des difficultés dans divers domaines, les élites devraient continuer à s'avancer sur la voie du progrès et ne jamais cesser de progresser, tout en s'appuyant sur leurs propres capacités et en maintenant leur honneur et leur Indépendance.

Le Guide suprême a rappelé qu'aujourd'hui l'Iran et les Iraniens sont sur le chemin de réaliser ses progrès et ses idéaux et qu'il incombait donc aux élites la lourde responsabilité d'épauler et d'aider au progrès et au développement de l'Iran islamique.

Avant le discours du Guide suprême, plusieurs élites ont présenté leurs points de vue concernant différentes questions et ont fait un certain nombre de suggestions pour aider le développement de la province en particulier et du pays en général.